

Le nettoyage de printemps est prévu à la carrière du Baron

Les 23, 24, 25 et 26 septembre, c'est la septième édition du grand nettoyage de printemps organisée cette année au début de... l'automne. L'opération est menée par l'association Be Wapp dont le slogan est «ensemble pour une Wallonie plus propre». Ath a choisi la carrière du Baron comme site à nettoyer.

Les bénévoles qui vont nettoyer le site de la carrière du Baron ont rendez-vous le samedi 24 septembre, à 14h, à la chaussée de Mons juste en face du magasin Carrefour. L'opération dure deux heures. Un verre de l'amitié et un

petit gâteau attendent les volontaires. Ceux-ci reçoivent un kit de ramassage nécessaire pour passer à l'action, soit un gilet fluorescent par personne inscrite, une paire de gants de protection, des sacs bleus pour les PMC et des sacs blancs pour les autres types de déchets et un livret informatif intitulé « Mon guide du Grand Nettoyage en 10 étapes».

Pour plus de renseignements, vous pouvez contacter le service Environnement, soit par mail à environnement@ath.be, par téléphone au 068/68.12.50 jusqu'au 23 septembre. 📍



Tous unis dans la lutte contre les déchets. © Be Wapp.